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文教厚生常任委員会

文教厚生
常任委員会

◎平原　志保　　○鈴木てるみ　　山田　龍治　　仮屋　国治　　新橋　　実　　植山　利博
　下深迫孝二　　　宮内　　博 ◎委員長　○副委員長

　国の「GIGAスクール構想」に基づき、ICTの活用

により子どもたちの学びを保証できる環境を整備する

ために、小学１、２年の全児童に、１人１台のタブ

レット端末を取得。

９月から小学１、２年生も
タブレット授業を開始

ここに 注目!

消防局北署の高規格救急
自動車を更新

ここに 注目!

文教厚生常任委員会では、1件の条例案と1件の契約とその他2件と陳情2件を審査

教職員は、パソコンを利用して教えることができるスキルを持っているのか。現状と今後

の対策等についてどのようになっているのか。
Q

前年度から教職員の導入前研修会を行ってきた。4月に導入後はスタートアップ研修会、

夏休みに向けて活用促進研修会というのを行っている。もう一つは、メディアセンターに

色々な質問ができる窓口を設置している。

A

タブレット端末2,393台と多くの台数

だが、いつから使用できるのか。また

初期設定も１社で対応できるのか。

Q 8月中に納入し、夏休み中に1社で全て

の設定等を完了し、9月から本格稼働

ができるように準備している。

A

総務環境常任委員会

総務環境常任委員会では、2件の条例案、その他3件についての議案の審査を行いました。

総務環境
常任委員会

◎德田　修和　　○松枝　正浩　　山口　仁美　　愛甲　信雄　　木野田　誠　　前島　広紀
　有村　隆志　　　前川原正人 ◎委員長　○副委員長

前川原 正人 議員

現行の高規格救急自動車は、今後どう

いう扱いになるのか。
Q コロナ疑いの方や陽性の方の搬送に

使っている予備車が車検切れになるた

め、代わりに使用することができない

か調整中である。

A

牧園方面隊中津川分団安楽部と霧島方面隊田口分団に配備する消防ポンプ自動車を

3,839万円で、隼人方面隊小野浜分団小浜部、隼人方面隊富隈分団川尻部及び福山方面

隊第一分団大廻部に配備する消防小型動力ポンプ付普通積載車を2,369万4,000円で鹿児

島森田ポンプ株式会社から取得。

霧島市消防団の車両を更新
ここに 注目!

松枝　正浩 議員

特定の指定寄附として、1,000万円近

い額の寄附があった。車体に、寄附が

あった方の会社名などは記載しないの

か。

Q 今後、相手の要望等を聞いて、記載の

申出があれば、そのような方向で進め

ていきたい。

A

有村　隆志 議員

今回随意契約ということだが、こうい

う契約が続くと入札内容に不安があ

る。今後どう考えているか。

Q 予定価格は、過去の実績をみて決めて

いる。ただし、年々車両の装備など

で、車両価格が少しずつ上がっていく

状態であるため、更新がある際は、そ

の辺を見据えた上で、予定価格を決め

ないといけないと考えている。

A

鹿児島トヨタ自動車株式会社　隼人店から2,999万

7,000円で取得。

産業建設常任委員会

霧島市工場等立地促進に関する条例の一部改正について審査
産業建設常任委員会では、１件の条例改正についての議案を審査しました。

ここに 注目!

産業建設
常任委員会

◎蔵原　　勇　　○久保　史睦　　川窪　幸治　　宮田　竜二　　阿多　己清　　松元　　深
　池田　綱雄　　　厚地　　覺　　池田　　守 ◎委員長　○副委員長

阿多　己清 議員
①改正前の条例が原因で、本市への進出を断

念した企業の事例はあるのか。

②鹿児島県の条例では、資本関係の規定はど

うなっているのか。

Q

①今までにそのような事例はないが、今後の企業誘致促進のために必要な条例改正である。

②県の条例では、資本関係が総株式の議決権50％以上を有していることが規定されているが、実態は

100％の企業ばかりであったことから、本市の条例は、100％と規定した。

A

工場用地を取得する子会社と事業運営を行う親会社が、緊密な資本関係と明確な事業展開
の意思が確認される場合、事業運営を行わない子会社も補助金交付対象に拡大すること
で、本市への企業誘致を促進し、雇用の増大を図る。
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08霧島市議会だより第63号　　令和３年８月号09 霧島市議会だより第63号　　令和３年８月号


